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檢討半山交通安排  

背景：  

有鑑於半山不少學校遷往他區，而半山區人口在過去十年有所增

加，交通需求也有所變化。中環及正街上山扶手電梯及港鐵西港島線相繼

投入服務之後，行人及交通的流量也有相應變化。運輸署應盡快檢討巴士

專線的使用情況，作出相應改變以配合最新的交通需求。  

 

問題：  

1.  可否盡快對半山進行大型交通調查，並將調查數據及報告交區議會？  

2.  運輸署會否作出改善半山交通的建議？  

3.  可否盡快落實開放巴士專線予的士行走？  

 

建議：  

    本會要求運輸署盡快檢討半山交通，尤其是堅道巴士專線，以便作

相應的開放。另外也請運輸署進行大型的半山交通調查，及早提出改善方

案並諮詢本會。  
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